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Протокол заседания Комитета по технологическому присоединению к 

электрическим сетям Совета директоров Публичного акционерного общества 

энергетики и электрификации Кубани (ПАО «Кубаньэнерго») №2/2018   

 

Форма проведения: 

Дата проведения: 

Время начала проведения заседания: 

Время окончания проведения: 

Место проведения заседания: 

 

Дата составления протокола:                                       

Очно-заочная  

16.03.2018 

10 часов 00 минут 

11 часов 15 минут 

г. Краснодар, ул. Ставропольская 2А  

 

  16.03.2018 

Количество членов Комитета по  технологическому присоединению к электрическим сетям 

Совета директоров: 3 человека. 

Члены Комитета, принявшие участие в заседании: 

- путем очного голосования: Варварин А.В. (Председатель Комитета), Корнеев А.Ю., 

Денежная Н.В. 

 

Члены Комитета, не принявшие участие в заседании: нет. 

 

В заседании участвовали приглашенные лица: 

 

 

Костецкий В.Ю. 

 

 

Солтан Е.Л. 

 

 

Калиниченко А.С. 

- 

 

 

- 

 

 

- 

Заместитель генерального директора по развитию и 

технологическому присоединению 

 

Начальник департамента технологического присоединения  

ПАО «Кубаньэнерго»; 

 

Начальник департамента перспективного развития  

ПАО «Кубаньэнерго»; 

 

Воробьев Е.С. 

 

 

- 

 

 

 

 

Начальник управления регламентации процедуры технологического 

присоединения ПАО «Кубаньэнерго». 

 

   

   

   

Секретарь Комитета: Кокташ Т.С. 

 

Повестка дня: 

 

1. Мониторинг деятельности Общества по вопросам технологического присоединения 

потребителей к распределительным электрическим сетям ПАО «Кубаньэнерго», включая 
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договорную работу и общую статистику присоединения с учетом отдельных групп 

потребителей по итогам 2017г. 

2.  Анализ технологического присоединения малого и среднего бизнеса по итогам 

2017 года и исполнения мероприятий по повышению доступности технологического 

присоединения к электрическим сетям. 

3. О  рассмотрении отчета о выполнении КПЭ по состоянию за 2017 год: соблюдение 

сроков осуществления технологического присоединения и увеличение загрузки мощности 

электросетевого оборудования. 

4. О рассмотрении отчета об участии Общества в разработке схемы и программы 

развития электроэнергетики субъектов РФ в 2018 году. 

 

 

1. По первому вопросу повестки дня «Мониторинг деятельности Общества по 

вопросам технологического присоединения потребителей к распределительным 

электрическим сетям ПАО «Кубаньэнерго», включая договорную работу и общую 

статистику присоединения с учетом отдельных групп потребителей по итогам 2017г.» - 

заслушали Солтан Е.Л.  

          В ходе обсуждения первого вопроса повестки дня заседания выступили:                          

Варварин А.В., Костецкий В.Ю. Корнеев А.Ю., Солтан Е.Л. 

         По итогам рассмотрения и обсуждения отчета членам Комитета предложено принять 

следующее решение: 

         Принять к сведению мониторинг деятельности Общества по вопросам 

технологического присоединения потребителей к распределительным электрическим сетям 

ПАО «Кубаньэнерго», включая договорную работу и общую статистику присоединения с 

учетом отдельных групп потребителей по итогам 2017г.  

Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» при вынесении вопроса 1 на 

последующие заседания Комитета по технологическому присоединению в аналитические 

материалы включать информацию о размере затрат, необходимых на реализацию 

действующих договоров ТП. 

 

Итоги голосования членами Комитета, присутствовавшими на заседании: 

«ЗА» - Варварин А.В. (Председатель Комитета), Корнеев А.Ю., Денежная Н.В. 

«ПРОТИВ» - нет. 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

 

         Таким образом, по первому вопросу повестки дня заседания членами Комитета 

предлагаемое решение принято большинством голосов. 

 

2. По второму вопросу повестки дня «Анализ технологического присоединения 

малого и среднего бизнеса по итогам 2017 года и исполнения мероприятий по повышению 

доступности технологического присоединения к электрическим сетям» - заслушали 

Воробьёва Е.С. 

В ходе обсуждения второго вопроса повестки дня заседания выступили:                  

Варварин А.В., Корнеев А.Ю., Костецкий В.Ю., Воробьев Е.С.  

 

          По итогам рассмотрения и обсуждения вопроса членам Комитета предложено принять 

следующее решение: 

Принять к сведению анализ технологического присоединения малого и среднего 

бизнеса по итогам 2017 года и исполнения мероприятий по повышению доступности 

технологического присоединения к электрическим сетям.  

           Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» подготовить информацию об 

обращениях в Управления Федеральной антимонопольной службы по Краснодарскому краю в 

адрес Общества по вопросам нарушений действующего законодательства в части направления 
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«Технологическое присоединение» с разбивкой по категориям заявителей за период 2016-

2017гг. 

Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго»  подготовить к заочному заседания 

проводимому 27.04.2018 информацию о соблюдении требований постановления 

Правительства РФ от 22.02.2016 №128 «О внесении изменений в некоторые акты 

Правительства Российской Федерации по вопросам взаимодействия субъектов розничных 

рынков электрической энергии при заключении договоров энергоснабжения (купли-продажи 

(поставки) электрической энергии (мощности) с потребителями электрической энергии 

(мощности) до завершения процедуры технологического присоединения энергопринимающих 

устройств потребителей электрической энергии» в том числе и со стороны ПАО «ТНС энерго 

Кубань». 

           Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» подготовить и направить в адрес 

региональных отделений ведущих  общероссийских организаций, представляющих интересы 

деловых кругов,  на территории Краснодарского края и Республики Адыгея, анкету по оценке 

доступности интернет-сервисов в части направления «Технологическое присоединение», 

реализованных на официальном сайте Общества. 

 

Итоги голосования членами Комитета, присутствовавшими на заседании: 

«ЗА» - Варварин А.В. (Председатель Комитета), Корнеев А.Ю., Денежная Н.В. 

«ПРОТИВ» - нет. 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

 

          Таким образом, по второму вопросу повестки дня заседания членами Комитета 

предлагаемое решение принято единогласно. 

 

3. По третьему вопросу повестки дня «О  рассмотрении отчета о выполнении КПЭ по 

состоянию за 2017 год: соблюдение сроков осуществления технологического присоединения 

и увеличение загрузки мощности электросетевого оборудования - слушали Солтан Е.Л. и 

Калиниченко А.С.  

           В ходе обсуждения третьего вопроса повестки дня заседания выступили:                     

Варварин А.В., Корнеев А.Ю., Костецкий В.Ю., Солтан Е.Л., Калиниченко А.С.  

           По итогам рассмотрения и обсуждения вопроса, предложено принять следующее 

решение: 
Рассмотрение отчета о выполнении КПЭ за 2017 год «Соблюдение сроков 

осуществления технологического присоединения» перенести на заседание Комитета по 

технологическому присоединению, планируемое к проведению - 27.04.2018. Предоставить к 

данному заседанию информацию о количестве поступивших в ПАО «Кубаньэнерго» 

обращений заявителей о продлении сроков действия договоров ТП за 2017г. с разбивкой по 

устным и письменным формам обращений. 

Принять к сведению отчет о выполнении КПЭ: увеличение загрузки мощности 

электросетевого оборудования. 

 

  Итоги голосования членами Комитета, присутствовавшими на заседании: 

 «ЗА» - Варварин А.В. (Председатель Комитета), Корнеев А.Ю., Денежная Н.В. 

«ПРОТИВ» - нет. 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

 

          Таким образом, по третьему вопросу повестки дня заседания членами Комитета 

предлагаемое решение принято единогласно. 

         

4. По четвертому  вопросу повестки дня «О рассмотрении отчета об участии 

Общества в разработке схемы и программы развития электроэнергетики субъектов РФ в 2018 

году»- слушали Калиниченко А.С.  
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           В ходе обсуждения четвертого вопроса повестки дня заседания выступили:                   

Корнеев А.Ю., Костецкий В.Ю. и Калиниченко А.С. 

           По итогам рассмотрения и обсуждения вопроса, предложено принять следующее 

решение: 
Принять к сведению отчет об участии Общества в разработке схемы и программы 

развития электроэнергетики субъектов РФ в 2018 году. 

 

Итоги голосования членами Комитета, присутствовавшими на заседании: 

«ЗА» - Варварин А.В. (Председатель Комитета), Корнеев А.Ю., Денежная Н.В. 

«ПРОТИВ» - нет. 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

  

         Таким образом, по четвертому вопросу повестки дня заседания членами Комитета 

предлагаемое решение принято единогласно. 

 

 

 

Председатель Комитета              А.В. Варварин  

 

 

 

Секретарь Комитета                         Т.С. Кокташ 
 


